



檜原学園
Hinohara Gakuen

檜小だより

檜原学園檜原小学校



7月号

平成29(2017)年度

7月3日(月)

ホームページアドレス <http://www.hinoharasyougakko.jp>

ノーアタック、ノーチャンス（挑戦なくしてチャンスなし）

檜原村立檜原小学校
校長 乙津 秀敏

いよいよ1学期最後の月に入ります。子供たちが楽しみにしている夏休みまで残り約3週間となりました。学校の周囲の山の木々は緑まぶしく、校庭に時折やってくるアゲハ蝶の力強い羽ばたきに夏の躍動感を感じる今日この頃です。

このところ「史上初」という言葉がつくニュースがいくつもあり、テレビや新聞等で賑わいました。毎日のように報道されていましたので、記憶に残っている方も多いのではないのでしょうか。

一つは将棋の話題です。中学生棋士の藤井聡太4段が次々と勝利し、30年振りに歴代最多の連勝記録を上げたということです。本人のインタビューされている姿を見て感じるのは、史上初の実績を上げ、素晴らしい活躍をしているにも関わらず、決して浮かれることなく、その日の自分の将棋（対局）を淡々と振り返り、次の将棋（対局）に向けて準備を進めている。実に冷静で研究熱心であり、自分の力を高めることを心底楽しんでいるように思います。

もう一つは米国伝統の自動車レース、インディアナポリス500マイル（インディ500）で日本人初優勝を果たした佐藤琢磨選手の話です。将棋と違い、あまり馴染みのない競技かも知れませんが、少し説明を加えますが、このレースはF1モナコグランプリ、ルマン24時間耐久レースとともに世界三大レースに数えられています。1周約4キロのコースを200周、合計約800キロ走ってタイムを競う競技です。今回の佐藤琢磨選手の記録は3時間13分3秒3584で、2位とは約0.2秒差でした。約3時間もの間、平均速度250キロで走り続ける精神力と体力は想像を絶するものがあります。佐藤琢磨選手は40歳で、将棋の藤井棋士とは違い、自動車レース界では、すでに約20年間活躍してきたベテランです。佐藤琢磨選手は、自動車レース最高峰のF1を経験し、その後インディ500に参戦しました。F1では、優勝経験はなく、3位入賞が自身最高地点でした。そして今回8度目の挑戦で、見事優勝を果たしたのです。佐藤琢磨選手の競技人生は決して順風満帆ではなく、今回の優勝は例えるなら「七転び八起き」といったところでしょう。テレビの特集番組を見ましたが、インタビューの際には笑顔があらわれ、周囲への感謝の気持ちを表すとともに、「まだまだ若いものには負けられない」、自動車レースが楽しくて大好きだから今でも続けていると話していました。

2つの「史上初」を掲げてみましたが、どちらも素晴らしい感動を与えてくれました。と同時に未来への希望も与えてくれました。佐藤琢磨選手のモットーは「ノーアタック、ノーチャンス（挑戦なくしてチャンスなし）」です。どんな物事も挑戦しなければ、チャンスはやってきません。まずはやってみる。そして、うまくいかなくても、続けてみる。他人との競争ではなく、自分自身との戦いだからこそ挫折することなく続けることができたのではないのでしょうか。

子供たちにもこの「ノーアタック、ノーチャンス（挑戦なくしてチャンスなし）」の精神で物事に取り組み、自分自身との戦いに挑んでほしいと願っています。「ノーアタック、ノーチャンス（挑戦なくしてチャンスなし）」・・・がんばれ！ 檜原小の子供たち！！

1・2年生の教室から

入学・進級してから3ヶ月。1年生はもうすっかり檜原小の一員となりました。新しいこと、初めてのことだらけの毎日なので、上手いかないことや失敗はありますが、「あっ、そうだった」「次は、がんばるぞ」と前向きパワーで日々がんばっています。そんな1年生を支えているのが、2年生です。弟や妹が生まれて、自然とお兄さん・お姉さんになるように、2年生の子供たちも立派な先輩としての姿を見せてくれています。遠足に始まり、学校祭、運動会、檜小まつりなど、様々な場面で1年生をサポートしています。毎日の学習や生活、関わりの中で成長している1,2年生の子供たち。学校の中では、まだ、「低学年」と言われる学年ですが、気持ちの上では、檜原小学校を背負って活躍している1,2年生です。今後の成長が楽しみです。(1年担任 高橋 2年担任 河野)



水泳指導について



6月26日(月)から、今年度の水泳指導が始まりました。1~3年生の低学年ブロック、4~6年生の高学年ブロックの2ブロックに分かれ、泳力別指導を中心に行っていきます。限られた回数にはなりますが、一人一人の子供たちが自分のめあてを達成できるように、また、泳ぐ楽しさを味わえるように指導を進めていきます。

保護者の皆様には、お子さんの健康状態を十分確認の上、プールカードへのご記入をお願いします。プールカードや道具等を忘れてしまうと入水することができませんので、ご注意ください。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

体育行事委員会 高橋 徳光



特別支援



あすなろルームとたんぽぽ学級スタートから2年目。あすなろは、今年度からSST(ソーシャルスキルトレーニング)に力を入れた取り組みを進めています。たんぽぽは、トランポリンなどの教材も増え、活動も充実。「できないこと」に目を向けるのではなく「できること」「できたこと」を最大限に認め、得意な力を伸ばすことで、苦手な部分をカバーしていくのがねらい。「できる」という自信は、子供たちを笑顔にすると共に、次の活動への意欲を高めてくれます。使う教材が、一般教科とはひと味違うので本人たちは遊んでいるつもりなのかもしれませんが、遊びも明確な学習の「めあて」と組み合わせることで、必要な力を高めてくれると改めて感じています。ところで、この字体他のコーナーとちょっと違うのが分かりましたか?ちょっと違って内容も伝わります。違っててもすてき。これが特別支援のテーマです。(西村)

セーフティ教室

今年のセーフティ教室のテーマは、子供たちの問題だけでなく、私たちの生活にも深く関わる「SNS」についてでした。

SNSは、今や暮らしの中にも深く関わるものの1つになっています。思わぬ所でトラブルに巻き込まれないよう、正しい使い方や、マナーを親子で確認する機会にしてもらえたらと思います。

保護者会時にもお配りしておりますが、檜原小SNSルールのプリントも目立つところに掲示し、機会ある毎に話題にしてくださいね。



生活指導部

7・8月の行事予定

3日(月) 小中合同セーフティ教室(5校時)
4日(火) 授業参観・保護者会1~3年(5校時)
清掃工場見学(4年)
6日(木) 都学力調査(5年)
10日(月) 避難訓練 クラブ活動③
11日(火) 臨海前検診(5年)
12日(水)~14日(金) 臨海学園(5年 岩井海岸)
13日(木) 動物教室(2年 3・4校時)
14日(金) 下水道出前授業(4年 5・6校時)
19日(水) 給食終了
20日(木) 終業式 安全指導
21日(金) 夏休み開始

・夏季水泳 21日(金)・26日(水)・27日(木)・28日(金)・31日(月)

・プール一般開放
8月4日(金)~6日(日)、
11日(金)~13日(日)

・地区訪問 8月24日(木)

8月28日(月) 2学期始業式 特別時程4時間
29日(火) 給食始め 4時間
31日(木) 引き渡し訓練